
2022年番組審議会議事録

　
１.開催日時　2022年7月17日(日)13：00～14:30

２.開催場所　ラジオ川越スタジオ

３.番組審議委員
委員総数　5名
出席委員数 3名

高校生　　　　大谷海斗
作家　 野村路子
水澤経営労務管理事務所　代表　水澤良昭

*欠席　A studio 　　　　　新井大介
*欠席　新富町商店会　理事　早川正信

４.放送事業者
代表取締役　間中繁孝
取締役　　　間中伸也
運営委員　　小林範子

５．議事内容

１　間中社長挨拶電波障害の問題（マンション建設で）西口対策をする

２　間中伸也氏 4月よりイベント協力の説明
　　主催イベント開催のお知らせ

３　番組やラジオについて意見

水澤氏：発達障害の参考になるような専門家の話　参考になった
　　　　発達障害の方々の就労支援において、障害別の対応策について
　　　　専門家の話が、企業経営者として参考になった。
　　　　また、「そうなんですね」を多用されると誤解が生じるのでは。
野村氏：「そうなのですね」NHKはこのように推薦している。
　　　　「ん」を使うとフレンドリーになりすぎる。
　　　　番組表があれば、かなり聞いてくださる方が増える。
大谷氏：番組表をあげたところ友人から意見。高校生の出る番組が嬉しい。
　　　　川越高校、総合高校など。吹奏楽など演奏会の告知などができるのが良い
　　　　曲に対してMCの音量が小さいと感じる。

夏祭りに関しての宣伝は？夜の番組が充実している
間中氏：「千ちゃんとコジコジの魅惑のSaturday night」など
　　　　ラジオコミュニティの繋がりが広がっている実感がある
大谷氏：RADIMOを使用している人は増えているのか
　　　　→間中氏：増えている。RADICO と比べて導入費用などでメリットがある。
　　　　　他のコミュニティラジオ局と比べてラジオ川越は10000人くらいとかなり多い。
大谷氏：ゴリ山カバ男さんも出ましたよね。
野村氏：60代前半の女性、シアトルカレッジで教えている山口恵子さんを川越の架け橋に紹介したい。

４　情報共有
野村氏　9/11ウエスタ大ホール　テレジンコンサート　小中学生無料ご招待



５　次回の日程　10月23日13:00~14:00

6　審議機関の答申又は意見の概要の公表
公表の方法④自社ホームページ（URL）への掲載
公表の内容 　議事録公開
公表年月日　2023年4月6日


